

CLUBES

El Tottenham logra un beneficio récord de 145,7 millones en 2017-2018 gracias a los traspasos

El club obtuvo unos ingresos ordinarios de 491 millones de euros, un 23% más, mientras que la venta de futbolistas como Kyle Walker al City aportó otros 94 millones.

Palco23
4 abr 2019 - 16:00

El Tottenham logra un beneficio récord de 145,7 millones en 2017-2018 gracias a los tra

El Tottenham Hotspur logró un beneficio récord en el último año antes de estrenar estadio. El club cerró la temporada 2017-2018 con un resultado neto de 112,95 millones de libras (145,7 millones de euros), el triple que en el ejercicio anterior. La fuerte mejora responde tanto al avance del ingreso ordinario, que mejoró un 23% y se situó en 380,7 millones de libras (491 millones), como a las plusvalías por traspasos como el de Kyle Walker al Manchester City. En total, la salida de futbolistas aportó otros 73 millones de libras (94 millones de euros).

El club londinense obtuvo su mayor crecimiento con la venta de abonos y entradas ante el mayor aforo de Wembley en comparación con el antiguo White Harte Lane; en total, facturó 70,95 millones de libras (83 millones de euros), un 56,5% más. Los pagos de Uefa fueron un 38% superiores, con 53,1 millones de libras (62,2 millones de euros), mientras que los derechos de televisión supusieron 147,62 millones de libras (172,9 millones de euros), un 1,4% menos.

En cuanto a los costes, el club destinó un 16,3% más al pago de nóminas, con 147,6 millones de libras (173 millones de euros). Por otro lado, y fruto de la inversión en el mercado de fichajes, las amortizaciones de inmovilizado fueron un 40,3% superiores, con 67,96 millones de libras (79,6 millones de euros). Estos aumentos se compensaron con una contención del resto de gastos de explotación, que explican el porqué del fuerte aumento de la rentabilidad.

Pese a la fuerte inversión en plantilla y la construcción del nuevo hogar, la entidad logró mantener una alta posición de caja, con 135,7 millones de libras (158,9 millones de euros)

PALCO23

al cierre de 2017-2018. Aun así, se trata de una reducción de casi el 50% en comparación con la tesorería con la que finalizó el ejercicio anterior. Ello se debe en parte a las obras de construcción del nuevo recinto deportivo, para el que en 2017 obtuvo un préstamo de 400 millones de libras (468,4 millones) que obtuvo de HSBC para financiarlas.